



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



04/03/2023

LEGISLATIVO



Se solidariza Santiago Creel con la presidenta de la SCJN, Norma Piña, por dichos del Ejecutivo federal

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó su solidaridad a la ministra Norma Piña Hernández y pidió al jefe del Ejecutivo Federal respetar la relación entre poderes. “Le pido que respete la vida institucional del país, al Poder Judicial de la Federación, en donde existen jueces, magistrados, ministras y ministros con plena solvencia moral, técnica, de experiencia que le sirven al país”, dijo.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/259808/se-solidarizasantiago-creel-conla-presidenta-de-la-scjn-norma-pina-por-dichos-de>